



けやきつ子

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

令和3年7月20日
六栄小学校だより
第8号
校長 下田 真壽
0968(78)0705

授業参観・学級懇談会 お世話になりました

16日（金）は、本年度初めての授業参観・学級懇談会に参加していただきありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。

感染防止対策のため、分散方式で半分の時間かつ廊下からの参観になったことをあらためてお詫び申し上げます。

9月25日（土）に予定しております運動会までには、収束に向かうことを祈るばかりです。

4月以降、保護者・地域の皆様には多大なるご理解とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。8月27日（金）のスタートに246名全員が元気に登校してくれることを願っております。



第2回学校運営協議会開催

16日（金）に第2回学校運営協議会を行い、子どもたちの様子を参観していただくとともに、三部会（学校支援部、防災部、広報・評価部）の活動計画を協議していただきました。また、あらたに 北崎 明 民生児童委員（立野区）に、協議会委員の任命を行いました。よろしくお願ひいたします。

嬉しいお手紙をいただきました

9日（金）の朝、地域の方がお手紙を持って来校されました。大変嬉しい内容でしたのでご紹介します。

昨日の3時過ぎの出来事です。学校帰りの1年生が『レインボーみやの 3』の前に何人かいきました。

「どうしたの？」と声をかけると「お友達が鼻血が出てるの！」ってみんなで心配していて『エントランスの前に鼻血がボトボト落ちているのを気にしている子』『先生を呼びに行ってる子』。みんなすっごいなあ～と思い、「知らないおばちゃんだけここに用事できるから、おばちゃんが鼻血はふくから大丈夫よ」って声をかけきれいにした時、先生がみえて、子どもたちも安心して帰りかけたとき、その中の一人の女の子が私をまっすぐ見て、「おばちゃん、どうもありがとうございます」と言ってくれました。

知らない通りがかりの大人に『大切な言葉を素直な気持ちで言える』子どもの親御さんの育て方、学校の指導のたまものだと思えたひとときでした。

「思いやりがもてる」「行動ができる」「大切な言葉が言える」すごいことだとあらためて感動でした。（中略）

六栄小の子どもたち、それもまだ3か月と9日の1年生。上級生のよく気がつき、動けるお兄ちゃん、お姉ちゃんの素晴らしいしさだと確信しました。どうも、ありがとうございました。

全校児童、全職員の励みになりました。ありがとうございました。

東京パラリンピック代表 島川 慎一 先輩

六栄小学校出身の島川慎一さんが、車いすラグビー代表に選出されています。2004年アテネ大会から、5大会連続の選出です。

21歳の時に交通事故で頸髄（けいつい）を損傷し、車いす生活になられましたが、99年に競技を始め、世界トップレベルにある米国でもプレーされています。
みんなで応援しましょう。

上野準一区長 職員駐車場、学級花壇周りの草取り ありがとうございました。